

## ももだより



令和6年7月発行

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。暑い日が続いていますが、子どもたちは身体を動かして元気いっぱい遊びを楽しんでいます。友だちとのかかわりも増え、一緒に手を繋いで歩いたり、「かして」とジェスチャーで伝える姿も見られるようになってきました。梅雨から夏にかけて、気候の変化を大きく感じる時期でもありますので、体調管理に気をつけながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。

## ⇔今月の保育目標⇔

- ○夏ならではの遊びを通して、様々な感触を保育者と一緒に楽しむ。
- ○自分なりの表現を見つけ、保育者や友だちとのかかわりを楽しむ。

暑い日には戸外で水遊びを楽しんだり、素材遊びでは、寒天や絵の具などに触れたりして、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。保育者や友だちに簡単な単語を使って伝えようとする姿が少しずつ見られてきました。引き続き、絵本や歌を通して言葉に触れていきたいと思います。また、言葉のやり取りだけでなく、指差しやジェスチャーなど自分なりの表現を見つけ、自己表現を楽しめるよう、見守っていきたいと思います。



## ☆戸外遊び楽しんでいます☆

外で遊ぶことが大好きなもも組さん。 天気の良い日は戸外に出て、砂場でお 皿にたっぷり砂を入れ、ごちそうをつくっ たり、友だちと手を繋いで散歩を楽しんだ りして遊んでおられます。また、草花や虫 に興味が出てきたようで、観察したり触っ てみようとする姿も見られました。虫を怖 がっていたお子さんもお友だちの虫を触 る姿を見て触ってみようと挑戦する姿が 見られています。その時々の興味を捉 え、夢中で楽しめる活動を設定していき たいと思います。

## ☆お知らせとお願い☆

- ○記名のない持ち物が増えています。全ての物(服、紙パンツ等)には名前の記入をお願いします。
- ○髪の長いお子さんは髪を結んできて頂く ようお願いします。
- ○怪我につながりますので、爪をこまめに切って頂きますようお願いします。
- ○毎日、全身を動かして元気いっぱい遊べるよう、丈の長い服やスカート、ワンピースは避け、動きやすい服装

での登園をお願いします。



